
IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 

PREMESSO CHE 
 
- da diverse frazioni dell’Oltrestura è stata manifestata e colta, sia in momenti di incontro 

pubblico sia attraverso colloqui con singoli cittadini, la problematica relativa alla mole di 
traffico veicolare e soprattutto alla velocità di auto lungo strade provinciali che attraversano 
centri abitati; 

 
- i residenti delle zone si rivolgono al Comune, ente locale più vicino ai cittadini, per richiedere 

interventi mirati a ridurre la velocità dei veicoli in transito, ma si sentono inevitabilmente 
rispondere che la competenza è della Provincia e quindi la nostra amministrazione ha scarsa o 
nulla possibilità di azione; 

 
- tra i tratti maggiormente segnalati ci sono sicuramente le provinciali 298 e 197, e quindi via 

San Bernardo, via Rocca, via dell’Abbazia, via del Passatore e via del Bosco, per quanto 
riguarda alcune zone dell’Oltrestura; 

 
- lungo alcuni di questi tratti stradali sono presenti strutture e servizi di forte interesse per le 

comunità locali e per il Comune stesso, quali scuole e impianti sportivi, oltre a chiese, opere 
parrocchiali e spazi di aggregazione, che rappresentano cuori pulsanti per le singole frazioni; 

 
- sono possibili interventi puntuali, concordati anche con i comitati di frazione, nell’ambito di 

un progetto semplice ma completo, per migliorare viabilità e vivibilità di questi centri abitati; 
 

 
CHIEDONO 

 
che il Sindaco Alberto Valmaggia, d’intesa con gli Assessori competenti (viabilità, lavori 
pubblici, frazioni) e l’intera Giunta, si faccia portavoce presso la Provincia, in particolare nei 
confronti dell’Assessore alla viabilità Giuseppe Rossetto, affinché venga data l’autorizzazione ad 
effettuare, da parte del Comune, interventi mirati ad una riduzione continuativa della velocità, 
anche con strutture fisse (ad esempio dossi), in modo da poter garantire ai cittadini delle zone 
interessate una risposta concreta a questa importante esigenza di viabilità e sicurezza, sollecitata 
ed auspicata da tempo. 

 


